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1. Code of Conduct: 

1.1 Code of Conduct WiCa Handelsgesellschaft 

Die Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH bekennt sich zu ihrer verantwortungsvollen, ökonomischen, 
ökologischen und sozialen Verantwortung.  

Unser Code of Conduct orientiert sich an den Vorgaben der „Business Social Compliance Initiative“ 
(BSCI). 

Dieser Verhaltenskodex stützt sich auf internationale Übereinkommen wie die „Allgemeine Erklärung 
der Menschenrechte“, die „Leitlinien Kinderrechte“ und „Unternehmerisches Handeln“, die Leitlinien 
der Vereinten Nationen „Wirtschaft und Menschenrechte“, die OECD-Leitsätze sowie den UN Global 
Compact und die Übereinkommen und Empfehlungen der Internationalen Arbeitsorganisation (ILO), 
die maßgeblich sind für die Verbesserung der Arbeitsbedingungen in der Lieferkette.  

Die Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH arbeitet nur mit Unternehmen zusammen, die sich zu den 
Vorgaben des BSCI-Verhaltenskodex oder eines vergleichbaren sozialen Standards und die damit 
verbundene Anerkennung der OECD-Leitsätze, ILO Arbeitsnormen, den UN Global Compact und den 
Leitlinien der Vereinten Nationen für „Wirtschaft und Menschenrechte“ bekennen.  

Ein Verstoß gegen den Code of Conduct der Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH führt zu einem 
sofortigen Handeln und bei schweren Verstößen zur sofortigen Beendigung der Geschäftsbeziehung.  

 

 

1.2 „Null-Toleranz-Politik“ der Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH bezüglich:  

Zwangsarbeit, ethisches Wirtschaften, besonderer Schutz für jugendliche Arbeitnehmer, 
angemessene Vergütung, das Recht der Vereinigungsfreiheit und das Recht auf 
Kollektivverhandlungen, Diskriminierung, Arbeitszeiten, Kinderarbeit, Gesundheit und 
Arbeitssicherheit, Umweltschutz, gesetzlichen Anforderungen, Dokumentation Arbeitsverhältnis und 
Korruption/Bestechung. 

Verstöße gegen diese Grundlagen ziehen eine sofortige Beendigung der Geschäftsbeziehung nach 
sich.  
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1.3 Überwachung des Verhaltenskodex und der Firmenpolitik: 

Die Partner der Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH sind verpflichtet, alle Zertifikate und 
Auditberichte ihrer Sozial Standards proaktiv zur Verfügung zu stellen. Durch die langjährige 
Zusammenarbeit und durch die interne Vorgabe der Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH, den Pool 
an Produktionen kleinzuhalten, ist es möglich, die Lieferkette zu überwachen und aktiv die Partner 
bei der Umsetzung zu unterstützen. Regelmäßige Besuche vor Ort sind Grundlage für eine 
Zusammenarbeit zwischen der WiCa Handelsgesellschaft mbH und dem jeweiligen Industriepartner.  

 

1.4 Beendigung der Geschäftsbeziehung: 

Verstößt ein Produzent oder ein Mitglied der Lieferkette gegen die Grundlagen der 
Geschäftsbeziehung, welche die Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH aufgestellt hat (Verletzung des 
Code of Conduct, Verstoß gegen gesetzliche Vorgaben, Verstoß gegen die Null-Toleranz-Politik), wird 
die Zusammenarbeit sofort beendet.  

 

2. Lieferkettenmanagement: 

2.1 Lieferkette: 

Die Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH arbeitet mit nur wenigen ausgewählten Partnern 
zusammen, welche die Vorgaben des Code of Conduct und alle gesetzlichen Vorgaben des jeweiligen 
Heimatlandes einzuhalten haben. Durch diese Arbeitsweise kann ein intensiver und konstanter 
Austausch mit den Partnern erfolgen. 
  
Ca. 60 Prozent der Ware wird in Europa produziert.  

 

2.2 Produktionsstätten:  

Die Produktionsstätten werden regelmäßig besucht. In der Partnerschaft findet ein sehr enger 
Informationsaustausch statt. Die Sicherheit und Einhaltung sozialer, ökonomischer und ökologischer 
Vorgaben werden sowohl persönlich als auch durch externe Audits, wie zum Beispiel durch die BSCI, 
GOTS oder GRS sichergestellt.  
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3. Risikoanalyse: 

3.1 Risikomanagement / Risikoermittlung:  

Es gelten entlang der Lieferkette die gesetzlichen und internen Vorgaben der Firma WiCa 
Handelsgesellschaft mbH. Die Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH analysiert in regelmäßigen 
Abständen die Auditberichte der geltenden Standards und bezieht diese in ihre Lieferantenauswahl 
mit ein. Somit können soziale und umweltbezogene Risiken entdeckt werden. Standortbesuche 
runden das Risikomanagement ab. Die Analyse der Lieferkette und deren Risiken werden regelmäßig 
und fortlaufend durchgeführt. Alle Produzenten sind BSCI- oder einem vergleichbaren sozialen 
Standard auditiert. Diese Zertifikate beinhalten Anforderungen – teilweise auch zum Thema Löhne 
und Sozialleistungen - und schreiben die Einhaltung der gesetzlichen Vorgaben vor. (GOTS-) 
Zertifizierte Produzenten müssen die Lohnlücke zwischen gezahlten Löhnen und existenzsichernden 
Löhnen berechnen und darauf hinarbeiten. Diese Vorgabe wird bei dem jährlichen GOTS-Audit 
geprüft. Für jede Geschäftsbeziehung gelten die aktuellen Minimum Requirements der WiCa 
Handelsgesellschaft mbH. 

3.2 Risikominimierung:  

Jeder Produzent, der die Beauftragung eines Subunternehmers in Betracht zieht, muss diese vorher 
schriftlich bei der Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH beantragen und freigeben lassen. Eine 
Freigabe des Subunternehmers erfolgt erst nach einer Prüfung durch die Firma WiCa 
Handelsgesellschaft mbH. 
Für jede Geschäftsbeziehung gelten die aktuellen Minimum Requirements der WiCa 
Handelsgesellschaft mbH. 
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4. Sorgfaltspflicht: 

4.1 Sorgfaltspflicht / Verantwortung: 

Die soziale, ökonomische und ökologische Verantwortung ist Grundlage für jeden Einkaufs-Prozess 
der Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH. 

Dazu gehören unter anderem die Vorgaben der BSCI, GOTS, GRS, die Allgemeine Erklärung der 
Menschenrechte, die Leitlinien „Kinderrechte“ und „Unternehmerisches Handeln“, die Leitlinien der 
Vereinten Nationen „Wirtschaft und Menschenrechte“, die OECD-Leitsätze sowie UN Global Compact 
und die Übereinkommen und Empfehlungen der Internationalen Arbeitsorganisation (ILO). 

Bei der Umsetzung der Sorgfaltspflicht berücksichtigt die Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH 
besonders die Risiken und Auswirkungen auf vulnerable Gruppen. Damit sind Gruppen gemeint, die 
häufig einem höheren Risiko für Menschenrechtsverletzungen ausgesetzt sind und somit besonders 
geschützt werden müssen. Darunter fallen vor allem Kinder, indigene Bevölkerung, Minderheiten, 
Migrantinnen und Migranten, Menschen mit Behinderungen oder junge Arbeitnehmerinnen und 
Arbeitnehmer.  
 
Die Sorgfaltspflicht wird fortlaufend durchgeführt und angepasst, da sich gewisse Risiken im Laufe 
der Zeit ändern. Bei der Überprüfung der Sorgfaltspflicht sind einige verschiedene Faktoren zu 
beachten: Größe des Unternehmens, Kontext seiner Geschäftsbeziehung, Geschäftsmodell, Position 
in der Lieferkette sowie die Art der Dienstleistung.  

All diese Vorgaben sind Basis für eine Geschäftsbeziehung und definieren klare Vorgaben für alle 
Geschäftspartner der Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH, welche der Vermeidung negativer 
sozialer Auswirkungen entlang der Lieferkette dienen.  

Regelmäßige Besuche in den Produktionsstätten für interne Audits und der Austausch mit relevanten 
Anspruchsgruppen und (potenziell) Betroffenen gehören für die Firma WiCa Handelsgesellschaft 
mbH zur sozialen Verantwortung.  

 

4.2 Beschwerdemanagement: 

Über das implementierte Beschwerdemanagement der Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH können 
sich Mitarbeiter direkt und anonym an die Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH wenden. Kommt es 
zu einem Verstoß gegen die menschenrechtlichen und ethischen Grundlagen, werden diese sofort 
mit der Geschäftsführung besprochen. Für Mitarbeiter in den Produktionen besteht die Möglichkeit, 
sich anonym unter complaints@wicahandelsgesellschaft.de zu melden.  
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5. Umweltmanagement:  

5.1.Nachhaltigkeit: 

Das Thema Nachhaltigkeit ist ein wichtiger Punkt für die Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH. So 
sind alle angebotenen Artikel der Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH OEKO-TEX Standard 100- 
zertifiziert. Ferner ist die Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH zudem GOTS- und GRS-zertifiziert.  

Das eingesetzte Aufmachungsmaterial wird ausschließlich aus 100 Prozent nachhaltigem und 
teilweise recyceltem Material gefertigt. 

Ca. 60 Prozent der produzierten Artikel kommen aus Europa.  

 

5.2 Reduzierung von Schadstoffen und CO 2-Ausstoß: 

Durch den Einkauf von GOTS- und GRS-zertifizierten Artikeln arbeitet die Firma WiCa 
Handelsgesellschaft mbH aktiv an der Reduzierung von Schadstoffen. 

Grundsätzlich sind sämtliche Produktionsstätten, welche für die Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH 
arbeiten, mindestens OEKO-TEX Standard 100- zertifiziert. 

Produktionsstätten mit eigenen Färbereien führen regelmäßig Abwasser- und Schlammanalysen 
(Detox und ZDHC) durch. Hierdurch wird ebenfalls zur Verringerung von Schadstoffen beigetragen. 
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6. Schulungen:  

6.1. Interne Schulungen: 

Um Mitarbeiter der Firma WiCa Handelsgesellschaft mbH zu sensibilisieren, werden regelmäßig 
Schulungen bezüglich der sozialen und ökologischen Ziele durchgeführt.  

6.2. Externe Schulungen: 

Durch den kleinen und auf langfristige Zusammenarbeit basierten Lieferantenpool werden die Ziele 
und Vorgaben des Bündnisses direkt von der Geschäftsführung der Firma WiCa Handelsgesellschaft 
mbH an deren Produzenten kommuniziert.  

 

 

 

   

     Alessandro Canosa       

     (Geschäftsführer) 

     Burgberg, 27.06.2024 
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7. Code of Conduct: 

1.1 Code of Conduct WiCa Handelsgesellschaft 

The company WiCa Handelsgesellschaft mbH is committed to its responsible, economic, ecological 
and social responsibility.  

Our Code of Conduct is based on the specifications of the „Business Social Compliance Initiative“ 
(BSCI). 

This Code of Conduct is based on international conventions such as the "Universal Declaration of 
Human Rights," the "Guidelines on the Rights of the Child" and "Entrepreneurship," the United 
Nations Guidelines on "Business and Human Rights," the OECD Guidelines as well as the UN Global 
Compact and the conventions and recommendations of the International Labor Organization (ILO), 
which are authoritative for improving working conditions in the supply chain. 

The company WiCa Handelsgesellschaft mbH only cooperates with companies that commit to the 
requirements of the BSCI Code of Conduct or a comparable social standard and the associated 
recognition of the OECD Guidelines, ILO Labor Standards, the UN Global Compact and the United 
Nations Guidelines on "Business and Human Rights".  

Any violation of the Code of Conduct of WiCa Handelsgesellschaft mbH will result in immediate 
action and, in case of serious violations, in the immediate termination of the business relationship. 

 

1.2 "Zero-tolerance-policy" of the company WiCa Handelsgesellschaft mbH regarding: 

Forced labor, ethical business practices, special protection for youth workers, fair compensation, the 
right of freedom of association and the right to collective bargaining, discrimination, working hours, 
child labor, health and safety, environmental protection, legal requirements, documentation 
employment relationship and corruption/bribery. 

Violations of these principles will result in immediate termination of the business relationship. 
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1.3 Monitoring of the code of conduct and company policy: 

The business-partners of WiCa Handelsgesellschaft mbH are obliged to proactively provide all 
certificates and audit reports of their social standards. Due to the long-term cooperation and the 
internal requirement of WiCa Handelsgesellschaft mbH to keep the pool of productions small, it is 
possible to monitor the supply chain and actively support the partners in the implementation. 
Regular on-site visits are the basis for a cooperation between WiCa Handelsgesellschaft mbH and the 
respective industrial partner.  

 

1.4 Termination of the business relationship: 

If a producer or a member of the supply chain violates the basic principles of the business 
relationship established by WiCa Handelsgesellschaft mbH (violation of the Code of Conduct, 
violation of legal requirements, violation of the zero tolerance policy), the cooperation will be 
terminated immediately. 
 

8. Supply Chain Management: 

2.1 Supply Chain: 

WiCa Handelsgesellschaft mbH works with only a few selected partners who have to comply with the 
requirements of the Code of Conduct and all legal requirements of the respective home country. This 
way of working allows an intensive and constant exchange with the partners. 
  
Approximately 60 percent of the goods are produced in Europe. 

 

2.2 Production sites:  

The production sites are visited regularly. There is a very close exchange of information in the 
partnership. Safety and compliance with social, economic and ecological requirements are ensured 
both personally and through external audits, such as by the BSCI, GOTS or GRS. 
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9. Risk Analysis: 

3.1 Risk Management / Risk Identification: 

The legal and internal requirements of WiCa Handelsgesellschaft mbH apply along the supply chain. 
The company WiCa Handelsgesellschaft mbH analyzes the audit reports of the applicable standards 
at regular intervals and includes them in its supplier selection. In this way, social and environmental 
risks can be detected. Site visits complete the risk management. The analysis of the supply chain and 
its risks are carried out regularly and continuously. All producers are audited to BSCI or a comparable 
social standard. These certificates include requirements - in some cases also on the subject of wages 
and social benefits - and stipulate compliance with legal requirements. (GOTS) certified producers 
must calculate the wage gap between wages paid and living wages and work towards this. This 
requirement is checked during the annual GOTS audit. 
The current minimum requirements of WiCa Handelsgesellschaft mbH apply to every business 
relationship. 
 

3.2 Risk minimization:  

Each producer, who considers the assignment of a subcontractor, must apply for this in writing to the 
company WiCa Handelsgesellschaft mbH beforehand and have it approved. A release of the 
subcontractor takes place only after an examination by the company WiCa Handelsgesellschaft mbH. 
The current minimum requirements of WiCa Handelsgesellschaft mbH apply to every business 
relationship. 
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10. Duty of care: 

4.1 Duty of Care/Responsibility: 

Social, economic and ecological responsibility is the foundation for every purchasing process of WiCa 
Handelsgesellschaft mbH. 

These include the BSCI, GOTS, GRS, the Universal Declaration of Human Rights, the "Children's 
Rights" and "Business Conduct" guidelines, the United Nations "Business and Human Rights" 
guidelines, the OECD guidelines, the UN Global Compact and the conventions and recommendations 
of the International Labor Organization (ILO). 

Due diligence is performed and adjusted on an ongoing basis as certain risks change over time. There 
are several different factors to consider when reviewing due diligence: Size of the company, context 
of its business relationship, business model, position in the supply chain, and the type of service.  

All these guidelines are essential for a business relationship and define clear requirements for all 
business partners of WiCa Handelsgesellschaft mbH, which serve to avoid negative social impacts 
along the supply chain.  

Regular visits to the production sites for internal audits are part of the social responsibility for the 
company WiCa Handelsgesellschaft mbH. 
 

4.2 Complaint Management: 

Via the implemented complaint management of the company WiCa Handelsgesellschaft mbH, 
employees can contact the company WiCa Handelsgesellschaft mbH directly and anonymously. If 
there is a violation of human rights and ethical principles, these are immediately discussed with the 
management. For employees in the productions there is the possibility to get in contact anonymously 
under complaints@wicahandelsgesellschaft.de.  
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11. Environmental management:  

5.1 Sustainability: 

The topic sustainability is an important point for the company WiCa Handelsgesellschaft mbH. Thus, 
all offered articles of the company WiCa Handelsgesellschaft mbH are OEKO-TEX Standard 100- 
certified. Furthermore, the company WiCa Handelsgesellschaft mbH is also GOTS and GRS certified.  

The display material used is made exclusively from 100 percent sustainable and partially recycled 
material. 

Approximately 60 percent of the goods are produced in Europe. 

 

5.2 Reduction of pollutants and CO2-emissions: 

By purchasing GOTS and GRS certified articles, the company WiCa Handelsgesellschaft mbH actively 
works on the reduction of harmful substances. 

As a rule, all production facilities working for the company WiCa Handelsgesellschaft mbH are at least 
OEKO-TEX Standard 100- certified. 

Production sites with their own dyeing facilities regularly carry out wastewater and sludge analyses 
(Detox and ZDHC). This also contributes to the reduction of pollutants. 
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12. Trainings:  

6.1. Internal trainings: 

In order to sensitize employees of the company WiCa Handelsgesellschaft mbH, trainings regarding 
the social and ecological goals are carried out on a regular basis.  

6.2. External trainings: 

Due to the small pool of suppliers based on long-term cooperation, the goals and objectives of the 
alliance are communicated directly by the management of WiCa Handelsgesellschaft mbH to its 
producers. 

 

 

   

     Alessandro Canosa       

     (CEO) 

     Burgberg, 27.06.2024 

 

 


